



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



PP, PSOE y Sumar no se pronuncian sobre sancionar a las administraciones que usen mal la IA, a excepción de Vox, que es partidario

En vísperas de su gran evento —el Artificial Intelligence Summit 2025, que tendrá lugar los días 24 y 25 de abril en Madrid— la asociación Ametic ha ofrecido un espacio constructivo de diálogo institucional en la sede del CEOE. Al encuentro se han sumado legisladores y profesionales del sector tecnológico, así como representantes de los cuatro principales partidos políticos, quienes han debatido sobre la inteligencia artificial (IA), su uso y su desarrollo legal.

A pregunta de *Economist & Jurist* sobre las alegaciones presentadas por asociaciones profesionales en relación a que las administraciones públicas puedan ser sancionadas, [noticia publicada en nuestro medio digital por el mal uso de la IA](#), solo el portavoz de Transformación Digital e IA de Vox en el Congreso, Pedro Fernández, **se ha manifestado a favor de incluir a las administraciones públicas en ese régimen sancionador**, señalando que no puede haber discriminaciones de este tipo.

Por su parte, Luisa Sanz (PSOE), Juan Luis Pedreño

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |